

**Anfrage zum Plenum 13.10.2020, MdL Florian Siekmann (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

***Tatsächliche Ausgaben für das Bayerische Auslandsinstitut***

*Ich frage die Staatsregierung, wie viel der über den Nachtragshaushalt 2019/2020 in Kap. 02 03 Tit. 540 58 und Kap. 02 03 Tit. 684 58 für die Gründung einer Stiftung zur Förderung des europäischen und internationalen Schüler- und Jugendaustausches („Bayerisches Auslandsinstitut“) eingestellten 5.739.500 Euro bis Oktober 2020 tatsächlich ausgegeben wurden und bitte um Aufschlüsselung nach Ausgaben und Verwendungszweck.*

**Antwort der Bayerischen Staatskanzlei:**

Von den im Nachtragshaushalt 2019/2020 eingestellten Mitteln wurden bisher keine Ausgaben getätigt. Hintergrund ist, dass der Gründungsprozess mit dem Auftreten der Corona-Pandemie im Frühjahr 2020 nicht wie geplant aufgenommen werden konnte. Die Förderung des Jugendaustauschs bleibt aus Sicht der Staatsregierung auch gerade mit Blick auf die Zeit nach Corona selbstverständlich ein wichtiges Ziel, das weiterbetrieben wird.